



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



20/08/2024

LEGISLATIVO

Trabajadores del Poder Judicial mantendrán paro hasta que los diputados declinen la reforma

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Desde el primer minuto de este lunes, integrante del Poder Judicial iniciaron la suspensión de labores, para exigir a la **Cámara de Diputados** dar marcha atrás a esta reforma. En este marco, Patricia Aguayo Bernal, secretaria del Décimo Tribunal Colegiado en materia Laboral, enfatizó que los trabajadores no están siendo manipulados para realizar este paro de labores y advirtió que seguirán hasta que los escuchen los diputados y declinen la iniciativa. Asimismo, insistió en que los foros a los que convocó la Cámara baja fueron solo una simulación, debido a que no se incluyeron ninguna de las propuestas de los integrantes del Poder Judicial.

https://drive.google.com/file/d/1M7Yia9JQQ1vO9dq_yZy5sdNoUueG284p/view?usp=sharing